

Marconi Memorial VHF CW Contest 2017

Compte rendu du contest MMC VHF des 4 et 5 novembre 2017 ; il s'agit du seul contest VHF dédié uniquement à la CW. J'ai été actif durant seulement 8 heures sur les 24 que compte le contest. Propagation très standard, WX automnal. Quelques beaux DX quand-même, souvent au niveau du bruit, avec un QSB favorable permettant de compléter les QSO's. Plusieurs essais durant le contest avec OM3KII, tous négatifs sauf le dernier, à 2 minutes de la fin du contest : OM3KII était alors 529 ! Le meilleur DX contacté fût IQ5NN en JN63GN, à 1016 km. La cerise sur le gâteau fût quand-même le QSO avec 9A1P, c'est la première fois que je contacte la Croatie en tropo (ce n'était pas du MS) durant un contest. Très peu d'activité en France, Pays-Bas et Belgique ; j'ai contacté plus de stations tchèques que de stations locales belges (2)...

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1kW

Activity report of the MMC VHF contest of November 4th and 5th, 2017 ; it is the only VHF contest exclusively dedicated to CW. I have been active during only 8 hours amongst the 24 the contests lasts. Very standard propagation, autumnal WX. A few nice DX nevertheless, often at noise level, with favourable QSB allowing to complete the QSO's. Several trials during the contest with OM3KII, all unsuccessful except the last one, 2 minutes before the end of the contest : OM3KII was then 529 ! The best DX worked was IQ5NN in JN63GN, at 1016 km. The cherry on the cake was however the QSO with 9A1P, it is the first time I work Croatia in tropo (it was not MS) during a contest. Very low activity rate from France, The Netherlands and Belgium ; I worked more Czech stations than local Belgian ones (2)...

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1kW

QSO's : 101

Points : 50449

DXCC : 13 (G, GW, HB9, OE, OK, OM, DL, ON, PA, F, I, SM, 9A)

WWL : 50

Average km/QSO : 500

Top 10 DX QSO's :

IQ5NN	JN63GN	1016 km
--------------	---------------	----------------

OM3KII	JN88UU	1005 km
9A1P	JN65VG	941 km
IK5CZI/4	JN54PF	897 km
OE1W	JN77TX	893 km
IK4PMB	JN54MM	859 km
OK1KCR	JN79VS	846 km
7S7V	J065SN	843 km
F6DR0	JN03TJ	820 km
F4CWN	JN03KN	816 km

